
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

14

Sybille Müller, Telefon: 030 - 82 99 98 612
E-Mail: sybille.mueller@erw-in.de

Lebenshilfe Bildung gGmbH
Fax: 030 - 82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
12 €

Kursleitung
Amund Schmidt

Ort
Lebenshilfe Bildung 
Heinrich-Heine-Str. 15, 10179 Berlin

Termin für den Kurs
10. März 2020 und 11. März 2020,
Dienstag und Mittwoch von 9:30 Uhr bis 15 Uhr

LHB-FS014

Der Super·markt ist heute sehr groß geworden.
Im Stadtteil gibt es Verkaufs·stellen und Shops.
Im Internet gibt es noch viel mehr Shops.
Alle werben mit ihren Produkten und wollen, dass wir viel kaufen.
In diesem Kurs sprechen wir über Bedürfnisse und Bedarfe.
Wir sprechen darüber, wie unsere Bedürfnisse zu dem passen,
was wir an Geld zur Verfügung haben.
Wir sprechen über Betrug beim Kaufen. Wir rechnen mit Geld.
Wir sprechen über einen persönlichen Finanz·plan.
Wir lernen, was ein Budget ist. Gesprochen Bü-dscheh.
Wir sprechen darüber, was das Persönliche Budget aus dem
Sozial·gesetz·buch für jeden bedeutet.
Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Umgang mit Geld und persönlichem Budget

Mitte

Bildungsurlaub


